

Ratifica Jamaica compromiso con la protección de los derechos humanos



Kinston, 11 dic (RHC) La ministra de Relaciones Exteriores de Jamaica, Kamina Jonson, afirmó que el gobierno continúa enfocado en la protección y la garantía de los derechos humanos de los ciudadanos.

En Kingston, la canciller subrayó que el compromiso del Ejecutivo con las condiciones elementales que le permiten a las personas su realización no ha disminuido.

Al respecto enfatizó que actualmente conforman siete de los nueve tratados internacionales fundamentales de derechos humanos y esos acuerdos globales incluyen el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos y el de Derechos Económicos, Sociales y Culturales.

De igual forma, expresó que Jamaica es firmante de las convenciones sobre discriminación racial, derechos de las mujeres, los niños, las personas con discapacidad y los trabajadores migrantes.

Además, destacó el impacto de programas sociales impulsados por el gobierno en favor del acceso a los servicios de salud, a la educación y a la vivienda en la nación caribeña.

El primer ministro de Jamaica, Andrew Holness, reiteró el compromiso del gobierno de proteger los derechos humanos en el país y reducir la tasa de criminalidad.

Durante un recorrido por instalaciones militares y centros de detención, el mandatario llamó a los cuerpos policiales nacionales a atenerse a las reglas para respetar los derechos de la ciudadanía.

En un momento en que varias localidades del país se encuentran en Estado de Emergencia como medida contra la violencia y la criminalidad, el mandatario llamó a las fuerzas de seguridad a seguir el protocolo moral.

'Nuestro sistema permite las detenciones, pero deben realizarse dentro de un determinado conjunto de normas para garantizar el respeto y el trato humano a las personas', expresó.

Holness ratificó que el gobierno está resuelto a proteger la dignidad de los jamaquinos procesados por el sistema jurídico y a restaurar la confianza en las fuerzas de seguridad.

Además, aseguró el compromiso del Ejecutivo de proporcionar un enfoque coordinado y multisectorial para prevenir la delincuencia y responder a ella.

'No puedo permitir que se arraigue en la sociedad la idea de que los jamaquinos deben protegerse ellos mismos y la policía es incapaz, pues tendríamos caos y anarquía', dijo.

'Por lo tanto, debo asegurarme de fortalecer a la policía y al ejército, para que la sociedad sienta que puede recurrir a ellos para su protección, en lugar de buscar la ley en sus propias manos ', agregó el primer ministro.

Por otra parte, Holness dijo que el gobierno está trabajando para garantizar el fin de las medidas de seguridad mejoradas, como las zonas de operaciones especiales y estados de emergencia pública.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178663-ratifica-jamaica-compromiso-con-la-proteccion-de-los-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba